

Cuba déplore les victimes et les dégâts des incendies de forêt en Algérie



La Havane, 25 juillet (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déploré mardi les morts et les dégâts matériels causés par les incendies de forêt qui affectent plusieurs provinces du nord-est de l'Algérie.

Sur son profil Twitter, le ministre des Affaires étrangères a adressé sa solidarité et ses plus sincères condoléances au peuple et au gouvernement algériens pour les décès survenus ces derniers jours.

Les médias locaux ont rapporté que les incendies de forêt déclenchés dimanche dernier en raison de la vague de chaleur qui balaie la nation nord-africaine, avec des températures atteignant 50 degrés Celsius, ont fait 34 morts.

Le ministère algérien de l'intérieur a déclaré que 97 incendies avaient été enregistrés dans 16 municipalités lundi, les incendies les plus violents ayant eu lieu à Bejaia, Al-Bouira et Jijel.

Pour l'heure, les autorités continuent de surveiller la situation et ont ordonné l'évacuation préventive des habitants de plusieurs zones boisées vers des lieux sûrs (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329482-cuba-deploire-les-victimes-et-les-degats-des-incendies-de-foret-en-algerie>



Radio Habana Cuba